

COCEPTO

Juego entre dos equipos cuyos jugadores , separados por una red de un metro de ancho colocada en alto en la mitad del terreno , tratan de que el balón , impulsado con las manos , pase por encima de la red al campo contrario. |



HISTORIA

Fue creado el 9 de febrero de 1895 por William George Morgan, entrenador deportivo de la Asociación Cristiana de Jóvenes (YMCA) en Holyoke, El señor Morgan era un profesor educación física.

El voleibol tiene semejanzas al tenis o al balonmano y últimamente al baloncesto



ATUENDO – UNIFORME



BUSO Y SHORT



UNAS BUENAS
ZAPATILLAS



RODILLERA / ALGUN@S LO
UTILIZAN



MEDIAS LARGAS



POSICIONES

Los tres jugadores colocados junto a la red son los delanteros y ocupan las posiciones 4 (delantero-izquierdo), 3 (delantero-centro) y 2 (delantero-derecho). Los otros jugadores son los zagueros y ocupan las posiciones 5 (zaguero-izquierdo), 6 (zaguero-centro) y 1 (zaguero-derecho).





GRACIAS

